

Íkualo y Metaworld Congress se alían para abrir oportunidades a la comunidad migrante en el ecosistema emprendedor

- **En su espacio propio dentro del evento, Startup Stage by Íkualo, los miembros de la comunidad de la fintech española podrán exponer sus iniciativas y obtener un premio destinado a apoyar la puesta en marcha de su proyecto**

Madrid, abril de 2025.- En un esfuerzo conjunto por fomentar un ecosistema emprendedor más accesible e inclusivo, la plataforma Íkualo y el Metaworld Congress (MTW) han cerrado una alianza que persigue democratizar el acceso al ecosistema emprendedor español y abrir oportunidades a la comunidad migrante de Íkualo, que podrá acceder de forma gratuita al congreso que se celebrará los días 7 y 8 de mayo en Madrid.

La iniciativa busca eliminar una de las barreras más habituales que la comunidad migrante encuentra para poder acceder a estos espacios de innovación y emprendimiento: el coste de entrada.

“Sabemos que muchas veces el talento, la visión y las ganas están ahí. Lo que falta es alguien que les dé la oportunidad”, afirma Harold Correa, CEO y fundador de Íkualo. “Creemos firmemente que las ideas que pueden transformar el mundo no deberían quedarse fuera por no poder asumir el precio de una entrada”.

El Startup Stage by Íkualo abrirá el escenario del MTW al talento migrante emergente

Además del acceso al evento, Íkualo y MTW impulsarán **el Startup Stage by Íkualo**, un espacio dentro del propio congreso que ha sido diseñado para visibilizar proyectos emergentes e ideas innovadoras procedentes de miembros de la comunidad de Íkualo que desean emprender. Las personas seleccionadas tendrán la oportunidad de presentar su propuesta ante una audiencia compuesta por inversores, medios, corporaciones e instituciones del sector.

Cada pitch tendrá una duración de siete minutos y la mejor iniciativa será reconocida con un premio de 5.000 euros destinados a apoyar el desarrollo inicial del proyecto.

Íkualo reafirma así su compromiso con el ecosistema emprendedor, brindando a creadores de soluciones y visionarios tecnológicos de su comunidad, la oportunidad de contar su historia ante un público cualificado.

“Esta no es solo una convocatoria para subir a un escenario”, subraya Correa. “Es una declaración de intenciones. Una forma concreta de abrir espacios donde el talento diverso pueda ser escuchado, validado y conectado con oportunidades reales”.

La participación en el Startup Stage estará abierta exclusivamente a miembros activos de la comunidad Íkualo, en línea con el enfoque de la organización del MTW de construir un ecosistema basado en la acción, la representatividad y el acceso sin filtros.

En palabras de Davo Ruiz, CEO de Metaworld Congress: *“En Metaworld Congress, creemos que la innovación y el emprendimiento deben ser accesibles para todos, independientemente de su origen. La colaboración con Íkualo es un paso importante hacia la construcción de un ecosistema más inclusivo, donde el talento migrante tenga la oportunidad de liderar proyectos que impacten positivamente en nuestra sociedad. Estamos emocionados de abrir este nuevo capítulo junto a Íkualo, brindando a la comunidad migrante las herramientas y la visibilidad que necesitan para prosperar en el mundo del emprendimiento.”*

Acerca de Íkualo

Íkualo es el primer Centro Financiero para inmigrantes residentes en Europa que, debido a su estatus migratorio, ven limitado su acceso a la bancarización y sus productos derivados. Su objetivo principal es promover la inclusión y el acceso a servicios financieros diseñados específicamente para cubrir las necesidades de la creciente población migrante. La Fintech es una 'SuperApp' con recursos ampliados para inmigrantes residentes en Europa, permitiéndoles abrir una cuenta con solo el pasaporte y en consecuencia disponer de diferentes opciones y productos financieros integrados en una plataforma virtual única.

Sobre Metaworld Congress 2025

Metaworld Congress es el punto de encuentro para quienes están diseñando el futuro digital. En su edición 2025, que tendrá lugar en La Nave (Madrid), reunirá a líderes, startups, inversores, artistas, desarrolladores y visionarios que están impulsando el nuevo internet: descentralizado, inmersivo y humano.

Durante tres días, Metaworld Congress ofrecerá conferencias, showcases interactivos, experiencias inmersivas y oportunidades de conexión en torno a tecnologías como Web3, inteligencia artificial, realidad extendida, videojuegos, virtual sports, digital fashion, identidad digital y economía creativa.

Más que un evento, Metaworld es una plataforma para descubrir oportunidades, inspirar acción y construir juntos el futuro. Un espacio donde las ideas se hacen tangibles y las comunidades cobran protagonismo.

Contacto de prensa Ikualo:

Carlos Balaguer

cbalaguer@agenciagyb.com

+ 34 618 46 33 83

Contacto prensa Metaworld Congress:

Eva García

eva.garcia@wowinx.com